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区議会の新しい構成、
所属委員会が決まりました

　小さな子どもや保護者、保育士の方々が被害者になる交通事故が相
次いでいます。日本共産党区議団と日本共産党中野地区委員会は5月
28日に区長に対し、中野区としての対策を求める申し入れを行い、道
路の総点検と安全対策強化、ガードレール等の設置や信号機の改善
等を東京都や警察とも連携し、進めることなどを要望しました。

　5月24日に選挙後初の第1回臨時区議会が開かれ、
議長・副議長や各委員会への所属が決まりました。羽
鳥だいすけ議員は、常任委員会は区民委員会に所属
し委員長に選出され、特別委員会は交通対策調査特
別委員会に所属することになりました。

　第2回定例会は6月25日から7月11日で行われます。
日本共産党区議団は6月27日に浦野議員が、28日に
長沢議員が質問に立つ予定です。選挙時に掲げた公
約実現のために全力を尽くします。

交通事故対策で区長に申し入れ

区議会会派構成
日本共産党 6名（―1）
自民党 9名（―4）
立憲民主党・
無所属 9名（+4）

公明党 8名（―1）
育児支援と防災緑
地と平らな歩道の
中野を創る会

2名

都民ファーストの会 2名
無所属 6名
※（　）内は前回選挙時からの増減

来住和行
区議団団長

◦	建設委員会
◦	地域包括ケア推進調査
	 特別委員会（委員長）

浦野さとみ
◦	総務委員会
◦	地域包括ケア推進調査
	 特別委員会

小杉一男
◦	子ども文教委員会
◦	交通対策調査特別委員会

長沢和彦
区議団幹事長

◦	厚生委員会
◦	中野駅周辺整備・都市観
光調査特別委員会

いさ哲郎
◦	区民委員会
◦	中野駅周辺整備・都市観
光調査特別委員会

	（副委員長）

羽鳥だいすけ
◦	区民委員会（委員長）
◦	交通対策調査特別委員会

日本共産党
区議団6名、
力あわせて
がんばります！

▲中野区長(中央)に党議員団と地区委員会が申し入れ



　日本共産党区議団は東日本大震災以降、東北被災地支援を継続し
て行ってきました。地域の多くの皆さんのご協力を頂き、現地の商店
で日用品などを購入し、お届けしてきました。
　物資や支援募金にご協力いただける方はご連絡いただければ幸いです。

物資支援にご協力ください
東北被災地支援を行います 7月30日（火）出発

複々線化の都市計画廃止の
説明会が行われました

　 5月29日、新井区民活動センターにおいて、西武
新宿線に関わる都市計画の変更説明会が行われました。
これは1993年に都市計画決定された西武新宿駅上石
神井駅の区間で大深度地下急行線を走らせ、地上部は
各駅停車を走らせる複々線化の計画で
す。工事費捻出のための運賃値上げも行
われたものの、1995年から工事は無期
延期となっていました。
　地域の方だからこの間、「立体交差化
の計画がなくなってしまったのか？」な
どの問い合わせがありましたが、今回廃

止となる都市計画は現在の中井駅―野方駅間の工事と
も、野方駅―井荻駅間の計画とも関係していません。
　説明会には会場いっぱいの住民が参加し、「廃止とな
る代わりの計画は？」など質問が相次ぎました。東京都

は野方駅―井荻駅間についても
今後、構造形式を決定していく
予定ですが、住民の意見を事前
に聞く場は設けられていません。
「区内全線地下化」という住民
の当初の願いに沿った検討が求
められています。

西武
新宿
線

相談・ご意見お待ちしております
生活のこと、地域のこと、なんでもご相談ください

議員団控室／電話：3228-8873  FAX：3389-8657
携帯電話：090-4607-7889

「はばたき通信」へのご意見お待ちしています。

羽鳥だいすけ
メールアドレス

▲説明会の様子

▲説明会資料より。今回廃止される計画はかなりの地下深くだと分かる

現地で購入した生活支援
物資を届ける

毎回好評の新品物品の無料バザー


